

# Deslinda a AMLO de recorte al INE

**RAFAEL RAMÍREZ**

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, deslindó al Ejecutivo federal de un eventual recorte presupuestal por cuatro mil millones de pesos al Instituto Nacional Electoral.

“No nos toca a nosotros decir si es mucho o es poco, podremos tener opiniones pero hay que permitir que sea en la Cámara de Diputados, los legisladores los que puedan hacer un análisis objetivo, profesional, que pueda tomar en cuenta todas estas aristas del asunto y que pueda tomar una determinación”, indicó la funcionaria en la *mañanera* de ayer.

La propuesta de presupuesto del Instituto Nacional Electoral para 2024 —cuando se elijan más de 20 mil cargos de elección popular, incluida la Presidencia— es de 23 mil 770 millones de pesos, la cual podría reducirse ya que Morena estudia bajar cuatro mil millones.

Alcalde Luján dijo que los legisladores “también comparten esta visión de que no se puede dar paso a dar más de lo que se tiene —porque hay que reforzar también las becas, ahora con el incremento a los adultos mayores—, entonces irán tomando esa determinación, pero no vemos ninguna preocupación en ese sentido, en ningún caso se podrían en riesgo alguna circunstancia”.

Durante los cinco años que van de la actual administración, los diputados federales con mayoría de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados del Partido Verde (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) no han hecho cambios a los proyectos de Presupuesto del Ejecutivo. Incluso la oposición ha calificado a la Cámara baja de ser “una oficialista de partes del Ejecutivo”, pues se avalan sin cambios todo lo que les envía, mientras aseguran que no hay una real división de poderes, pues se avala todo lo que el Presidente ordena.

Los legisladores son los que tomarán esa determinación, aseguró la secretaria de Gobernación



**Luisa María Alcalde** condujo la conferencia *mañanera* de ayer

